

<p>5. Reason for export - Motif d'exportation</p> <p>purchase or sale <input type="radio"/> achat ou vente</p> <p>personal belongings <input type="radio"/> effets personnels</p> <p>sample <input type="radio"/> échantillon</p> <p>documents <input type="radio"/> documents</p> <p>return <input type="radio"/> retour</p>	<p>6. Shipment details - Détails de l'envoi</p> <p>Number of parcels <input type="text"/> Nombre total de colis</p> <p>Total parcel(s) weight <input type="text"/> kg Poids total de l'envoi</p> <p>Terms of delivery (Incoterms): DAP</p>
<p>7. Declaration of dual use - Déclaration bien à double usage</p> <p>I declare that the goods indicated in the invoice are not included in CE 428/2009 European Council appendices (and its updates), and are not intended for dual-use technology or any other military use under any circumstances.</p> <p>Traduction française: J'atteste que les marchandises figurant dans cette facture ne sont pas reprises en tant que bien à double usage dans la liste figurant en annexe du règlement (CE) n°428/2009 modifié, et qu'elles ne sont nullement destinées à une technologie à double usage ou militaire</p> <p>no <input type="radio"/> vous ne pouvez envoyer ce type de marchandise</p> <p>yes <input type="radio"/></p>	
<p>8. CITES Declaration - Déclaration CITES</p> <p>I declare that the materials shipped are not governed by the Washington Convention on International Trade in Endangered Species of Wild Fauna and Flora as well as in the attached list of R / CE 338/1997 and its latest amendments.</p> <p>Traduction française: J'atteste que les marchandises figurant dans cette facture ne sont pas régies par la Convention de Washington sur le Commerce international d'espèces menacées de faune et de flore sauvages ainsi que dans la liste annexe au règlement CE 338/1997 modifié.</p> <p>no <input type="radio"/> vous ne pouvez envoyer ce type de marchandise</p> <p>yes <input type="radio"/></p>	
<p>9. Permanent export - Exportation définitive</p> <p>I declare that I understand that the service only includes permanent export, and does not include temporary exports.</p> <p>Traduction française: J'ai conscience que le service n'inclut que les exportations définitives et n'inclut pas les exportations temporaires.</p> <p>no <input type="radio"/> vous ne pouvez pas envoyer cet envoi</p> <p>yes <input type="radio"/></p>	

I, Full name - nom et prénom

Moi, declare in / déclare à City - ville

on / le Date - Date (jj / mm / aa)

that the information contained in this invoice is true and correct.
que les informations fournies sont authentiques et exactes.

Signature - Signature manuscrite